



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa  
octubre 2, 2023 @ 3:08 pm

## Sheinbaum pide a sus correligionarios no olvidar el 'plan C' para cambiar sistema judicial

En la celebración por los 12 años de la creación de Morena como movimiento, Sheinbaum pidió no olvidar el 'plan C' de AMLO.



La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, Claudia Sheinbaum, pidió a sus correligionarios ganar la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y Senadores para impulsar el llamado “plan C”, el cual consiste en que los ministros de la Suprema Corte de Judicial de la Nación (SCJN) sean elegidos por voto directo de la ciudadanía.

“Tenemos una tarea que ya, ya ven que el presidente de la República nos deja tareas, así vamos a seguir dejando tareas, porque si no se nos cae el movimiento, pero hoy nos dejó una tarea, el ‘plan C’, ganar las dos terceras partes de la Cámara de Senadores, de la Cámara de Diputados, de los congresos locales, ganar las gubernaturas, las presidencias municipales”, dijo la virtual candidata a la presidencia.

En la celebración por los 12 años de la creación de Morena como movimiento, pues en junio de 2014 nació como partido político, Claudia Sheinbaum aseguró que ya “se democratizó” el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo, por lo que solo les falta cambiar el Poder Judicial.

[Sheinbaum pide a sus correligionarios no olvidar el 'plan C' para cambiar sistema judicial \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)